

# Marcel Jenni

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Obituary

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse

Band (Jahr): 87 (1978)

Heft 4

PDF erstellt am: 29.04.2024

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

# La Croix-Rouge suisse



No 4 1er juin 1978

87e année

## Rédaction:

Ginette Bura  
Croix-Rouge suisse, 8, Taubenstrasse,  
3001 Berne, téléphone 031 22 14 74

## Adjointes à la rédaction:

Paule Valiquer  
Sylva Nova

**Administration de la revue et régie des annonces:** Willy Leuzinger  
Croix-Rouge suisse, 8, Taubenstrasse,  
3001 Berne, téléphone 031 22 14 74  
Chèques postaux 30 - 877

## Impression:

Vogt-Schild SA, Soleure

Paraît toutes les six semaines

**Prix:** abonnement annuel Fr. 18.–  
(étranger Fr. 24.–)  
le numéro Fr. 2.50  
(Compte de chèques 30 - 877, Berne)

## Sommaire

- 4 † Marcel Jenni
- 5 Les services de santé publique en Suisse  
*L. Bergier et N. Bourcart*
- 6 Le regroupement des associations d'infirmières existant en Suisse
- 7 Le fléau de l'alcoolisme
- 10 Hypertension et don du sang  
*Le Dr K. Stampfli*
- 12 Le Tibet, qu'en est-il?
- 15 Un nouvel immeuble pour le Secrétariat central de la Croix-Rouge suisse
- 17 Qu'est-ce que Pro Mente Sana?
- 19 Croix-Rouge et philatélie
- 20 En bref... nos sociétés sœurs
- 20 Avis à nos nouveaux abonnés
- 21 Croce Rossa svizzera
- 25 Contact

## Notre couverture

Comme chaque année, la collecte traditionnelle de la CRS/ASS a eu lieu au mois de mai. Dans plusieurs localités, les habitants de notre pays ont pu se procurer soit la Pomme Croix-Rouge, bien connue du public, soit l'insigne qui, cette année, a été un porte-clefs à l'effigie d'Henry Dunant. La photo de notre couverture a été prise l'année dernière, dans une rue de Genève.

Photo Fr. Martin, Genève

Les opinions exprimées par les auteurs des articles signés paraissant dans cette Revue ne reflètent pas obligatoirement la position officielle de la Croix-Rouge suisse et n'engagent pas sa responsabilité.

# Marcel Jenni



Cette photo de M. Jenni a été prise trois jours à peine avant sa mort.

C'était un «vieux de la vieille». Un irréductible de la Croix-Rouge, un ami généreux et fidèle. Il est mort subitement à

son domicile, d'une crise cardiaque, le 13 avril 1978, à l'âge de 70 ans.

Après avoir collaboré bénévolement à la Croix-Rouge suisse dès le début de la Seconde Guerre mondiale, en particulier lors de l'arrivée massive dans notre pays des enfants évacués de Montbéliard et de Belfort, il entra définitivement au service de la Croix-Rouge suisse en janvier 1945, en qualité de responsable du Secours aux enfants de la section genevoise. Il s'identifia d'emblée à notre institution et en devint très vite l'un des piliers les plus fidèles et les plus dévoués.

En 1948, Marcel Jenni est nommé secrétaire général de la

Croix-Rouge genevoise. Il le resta jusqu'en mai 1973, date à laquelle il prit une retraite largement méritée.

En 1952, il reprit en main le Secrétariat romand de la Croix-Rouge de la Jeunesse auquel il donna un remarquable essor. C'est à lui aussi que l'on doit l'organisation de l'opération «Mimosa du Bonheur» dont on a célébré cette année le trentième anniversaire.

Après avoir quitté sa fonction de secrétaire général de la Croix-Rouge genevoise, Marcel Jenni fut élu au comité de la section où il continua à se dévouer jusqu'à ce que la maladie eût raison de lui. Notre rédaction et la Croix-Rouge suisse adressent à sa famille leurs condoléances très sincères.